

Sparkasse spendet an den Glonner Tisch

Mit 500 Euro überraschte die Sparkassenfiliale Glonn der Kreissparkasse Ebersberg zu Jahreswechsel die ehrenamtlichen Mitarbeiter des „Glonner Tisches“. Die Spende soll für Lebensmittel verwendet werden, die dazu beitragen, wirtschaftliche Engpässe besser zu überwinden, den Druck zu mindern und menschliche Not zu lindern. Der Glonner Tisch wird für Personen gedeckt, die eine geringe Rente oder Bezüge nach dem SGB II oder XII erhalten. Auch Alleinerziehende oder Familien mit geringem Einkommen können so gegen einen kleinen Beitrag zu qualitativ einwandfreien Nahrungsmitteln kommen. Als Nachweis gilt ein offizieller Bescheid (z.B. über den Bezug von ALGII/Grundsicherung oder Dokumente eines anerkannten Wohlfahrtsverbandes oder der Rentenbescheid) oder die Bestätigung nach Vorlage durch die Gemeinde Glonn. Obwohl die erste Lebensmittelausgabe erst Ende November 2007 startete werden bei der wöchentlichen Lebensmittelausgabe bereits bis zu neun Familien unterstützt. Die Sparkasse trägt mit ihrer Spende dazu bei, dass diese sinnvolle Hilfe nach Kräften unterstützt wird. – Norbert Winhart



Silvia Eittinger und Evi Holzbauer von der Sparkasse (außen) überreichen im Josef Stüberl einen Scheck an Evi Keck und Monika Altinger (Mitte) vom Glonner Tisch